

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Latar Belakang Masalah

PT. Aditya Surya Gemilang Medan adalah sebuah perusahaan swasta nasional yang bergerak dibidang distribusi barang elektronik, yakni :

- *Ariston electric W heater, bath tub enameled steek a crylic, whirl pool, sink, cooker hood, shower Aray enamel steel.*
- *Paloma water heater, rice cooker, cooking stove.*
- *Kirin rice cooker, rice warmer, microwave, kompor gas, gas water, heater, dispenser. Ac.*
- *Wasser kitchen sink, toilet shower, pump.*

Perusahaan dalam menjalankan kegiatan operasinya tentu membutuhkan dana untuk membiayai kegiatan operasi tersebut. Jadi, pimpinan perusahaan membutuhkan laporan arus kas untuk mengetahui seberapa besar kas yang dikeluarkan dan diterima dalam menjalankan kegiatan operasi selama satu periode. Laporan arus kas perusahaan ini penting untuk mengukur pengeluaran biaya kegiatan operasi perusahaan. Laporan arus kas dimaksudkan untuk memberikan ikhtisar arus masuk dan arus kas keluar untuk satu periode. Selama ini perusahaan telah menyusun dan menyajikan laporan arus kas yang dibutuhkan oleh perusahaan dalam pengambilan keputusan berupa penggunaan kas untuk kegiatan operasi perusahaan tidak terlalu tinggi dapat dikendalikan agar tidak menimbulkan kerugian bagi perusahaan.

Laporan arus kas yang telah disusun dan disajikan ini sangat dibutuhkan oleh pihak intern perusahaan terutama pengambilan keputusan yang akan dilakukan oleh pimpinan sehubungan dengan pemanfaatan dana perusahaan. Keputusan yang diambil oleh pimpinan perusahaan sehubungan dengan laporan arus kas ini menyangkut penggunaan kas untuk kegiatan operasi guna mencapai tujuan utama perusahaan memperoleh laba. Keputusan yang diambil perusahaan dengan melakukan perencanaan pengeluaran kas setiap bulannya untuk mengendalikan pengeluaran kas yang tinggi. Laporan arus kas yang disusun dan disajikan pihak perusahaan untuk memberikan gambaran pengeluaran dan penerimaan kas yang terjadi selama satu periode agar dapat dijadikan pedoman bagi pihak perusahaan untuk mengendalikan pengeluaran kas di tahun mendatang.

Kesulitan yang sering dihadapi perusahaan khususnya untuk pengeluaran kas adalah pengeluaran kas yang terjadi dalam kegiatan operasi perusahaan tinggi. Pengeluaran kas yang tinggi dalam kegiatan operasi ini yang menyebabkan pihak manajemen perlu menganalisis kembali laporan arus kas guna menyusun perencanaan laporan arus kas untuk mengendalikan pengeluaran kas perusahaan. Dengan adanya penyajian laporan arus kas ini berguna membantu manajer untuk mengetahui tingkat penerimaan kas dan pengeluaran kas yang terjadi selama satu periode di perusahaan. Laporan arus kas yang disajikan ini kemudian dianalisis kembali guna pengambilan keputusan yang akurat terutama pengeluaran kasnya. Berdasarkan uraian tersebut di atas, penulis merasa tertarik untuk membahas lebih mendalam penelitian dengan judul sebagai berikut : **"Analisis Laporan Arus Kas Sebagai Dasar Pengambilan Keputusan Manajemen Pada PT. Aditya Surya Gemilang Medan"**.